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Universitäts- und Hansestadt Greifswald      18.04.2016 

Ortsteilvertretung Ostseeviertel 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 

der öffentlichen Sitzung der Ortsteilvertretung Ostseeviertel  

am Montag, 18. April 2016, 

"White House", Kooser Weg 1 

 

 

Beginn: 18:00 Uhr 

Ende:    Uhr 

 

 

 

 Anwesenheit 

 

Herr  Rudi Duschek  

Herr  Jürgen Liedtke  entschuldigt 

Herr  Thomas Dziuba  

Herr  Franz Eske  

Herr  Jens Fügmann  

Herr  Jan Gloger  

Herr Ludwig Spring  i.V. für Herrn  Torsten Lange  

Herr  Klaus Leupold  

Herr  Eckhard Schult  
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Tagesordnung 

 

 1. Eröffnung der Sitzung 

 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

 3. Bestätigung der Niederschrift vom 15.02.2016 

 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 6. Beratung von Beschlussvorlagen 

 6.1. 
Seniorenförderkonzept der UHGW 2015-2020 

Der Oberbürgermeister, Gleichstellungs- und Familienbeauftragte 

 6.2. 
Außerplanmäßige Ausgabe im Städtebaulichen Sondervermögen 194 „Ostseevier-

tel Parkseite“Dez.  II,  Amt 60 

 6.3. 
Prüfauftrag Tempo 30 und Verkehrsberuhigung Pappelallee 

B90/Die Grünen, Die Linke, SPD  

 7. Informationen der Verwaltung 

 8. Informationen des Vorsitzenden 

 8.1. 
Auswertung der Gesprächsrunde mit der Präsidentin der Bürgerschaft und den 

Ortsteilvertretungen 

 8.2. Abrechnungsprotokoll für die OTV Ostseeviertel 

 8.3. 
Auswertung der Sitzung des Ausschusses für Bauwesen, Umwelt, Infrastruktur und 

öffentliche Ordnung 23.02.2016 

 8.4. Brief des Schulelternrates der Caspar-David-Friedrich-Schule (Diskussion) 

 9. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 10. Schluss der Sitzung 

 

 

 

TOP 1. Eröffnung der Sitzung 

In Vertretung von Herrn Liedtke (entsch.) eröffnete Herr Leupold um 18.00 Uhr die Sit-

zung. 

 

 

TOP 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

Der TOP 6.1. wurde bis zum Eintreffen von Frau Gömer „nach hinten“ verschoben und die 

TOP 5. und 8.2. zusammengefasst, da inhaltliche Gleichheit zu vermuten war.  

Die TO wurde dann so einstimmig beschlossen. 

 

 

TOP 3. Bestätigung der Niederschrift vom 15.02.2016 

Bei drei Enthaltungen und vier Zustimmungen wird die Niederschrift vom 15.02.2016 

bestätigt. 

 

 

TOP 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

Frau Kagel (abwesend) ließ über Frau Thurow die Fragen übermitteln, ob und wann die 

Teichreinigung und eine Papierkorbentleerung am Teich erfolgen. 
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Es schloss sich eine vielstimmige Diskussion zu Baumbeschneidungsarbeiten am Elisen-

hain und über die Begradigung der Wege im Stadtpark an. 

Herr Rose hatte eine Verständnisfrage zur neuen Parkordnung auf dem Monte-Parkplatz, 

die ihm durch Herrn Fügmann und Herrn Eske zufriedenstellend beantwortet werden 

konnte. 

Mehrfach im Verlauf der Sitzung wurde Kritik von Herrn Gloger, Herrn Eske u.a. darüber 

geäußert, dass sie die Unterlagen für die heutige Sitzung nicht oder nur unvollständig 

erhielten. Des Weiteren herrschte prinzipielles Unverständnis darüber, dass die Sitzungs-

papiere nicht per Post zugestellt werden. 

Eine Einwohnerin kritisierte den nach wie vor sehr schlechten Zustand des Gehwegs vom 

OV zur und über die neue Brücke zum Treidelpfad. 

 

 

TOP 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

Herr Duschek reichte ein von Herrn Liedtke erarbeitetes Übersichtsblatt an die OTV-

Mitglieder herum und bat um ihre Meinung. Der Entwurf wurde einstimmig befürwortet. 

 

 

TOP 6. Beratung von Beschlussvorlagen 

 

 

TOP 6.1. Seniorenförderkonzept der UHGW 2015-2020 

Frau Gömer erläuterte die Entstehung, die wesentlichen Inhalte und die Bedeutung des 

UHGW-SFK für die Zukunft Greifswalds. Es schloss sich eine lebhafte Diskussion an, in 

der u.a. Fragen der Altersgrenzen, des bezahlbaren Wohnraumes, der Einbeziehung är-

merer Rentner und Rentnerinnen angesprochen wurden. Obwohl drei OTV-Vertreter nicht 

die  

BV 06/606 besaßen, lautete das Abstimmungsergebnis immerhin eine Enthaltung und 

sechs Zustimmungen. 

 

 

TOP 6.2. Außerplanmäßige Ausgabe im Städtebaulichen Sondervermögen 194 „Ostsee-

viertel Parkseite“ 

Herr Leupold erläuterte das Vorhaben. Die OTV stimmte der BV einstimmig zu. 

 

 

TOP 6.3. Prüfauftrag Tempo 30 und Verkehrsberuhigung Pappelallee 

Herr Leupold brachte die Vorlage ein und begründete sie. Der Prüfauftrag wurde ein-

stimmig beschlossen. 

 

 

TOP 7. Informationen der Verwaltung 

Herr Leupold verlas eine Information der Verwaltung, wonach die Sauberhaltung von Con-

tainerstellplätzen grundsätzlich dem LK obliegt. Der Stellplatz in der V.-Bering-Str. soll 

demnächst umzäunt werden.  

(Vertreter der Stadtverwaltung waren nicht anwesend.) 
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TOP 8. Informationen des Vorsitzenden 

 

 

TOP 8.1. Auswertung der Gesprächsrunde mit der Präsidentin der Bürgerschaft und den 

Ortsteilvertretungen 

Herr Leupold nahm persönlich an dieser Aussprache teil und informierte die OTV OV aus-

führlich. Herr Spring unterstützte ihn. 

 

 

TOP 8.2. Abrechnungsprotokoll für die OTV Ostseeviertel 

siehe TOP 2. 

 

 

TOP 8.3. Auswertung der Sitzung des Ausschusses für Bauwesen, Umwelt, Infrastruktur 

und öffentliche Ordnung 23.02.2016 

Dieser TOP wurde auf die nächste OTV-Sitzung am 06.06.2016 verschoben.  

Herr Duschek informierte über die Ergebnisse der gemeinsamen Beratung des BA, des 

Fin.-A und des Bild.-A vom 25.01.2016. 

 

 

TOP 8.4. Brief des Schulelternrates der Caspar-David-Friedrich-Schule (Diskussion) 

Herr Duschek verlas den Weihnachtsgruß der Schule an die Mitglieder der OTV OV, und 

Herr Leupold trug der OTV OV den Brief des Elternschulrates vor. 

 

 

TOP 9. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

Herr Leupold erklärte sich bereit, das Problem der „OTV OV-Unterlagenübermittlung“ mit 

der BS-Kanzlei zu erörtern. 

Herr Gloger informierte, dass ohne eine offizielle Bekanntmachung der Durchgang von 

der Wolgaster Straße ins OV RS, und zwar zwischen der Großbaustelle und den bereits 

vorhandenen Häusern durch eine riesige Aufschüttung unpassierbar geworden ist, ob-

wohl in früheren Informationen dieser Durchgang als erhaltenswert dargestellt wurde. 

 

 

TOP 10. Schluss der Sitzung 

 

 

gez. 

 

Klaus Leupold  

Stellv. Vorsitzender der Ortsteilvertretung 

 


